

Le président Emmanuel Macron plonge notre pays dans une crise démocratique profonde. L'arrivée de François Bayrou est un crachat sur la volonté populaire. Le peuple a tranché : il refuse la politique réactionnaire, antisociale et anti écologique d'Emmanuel Macron. François Bayrou, premier soutien d'Emmanuel Macron, doit être censuré. L'entêtement d'Emmanuel Macron et son refus de respecter le choix des électeurs nous plongent dans une crise démocratique. Emmanuel Macron doit partir pour que nous revenions à un fonctionnement démocratique normal.

Il existe une autre voie. Nous avons fait la démonstration que nous pouvions gouverner autrement. Par notre travail à l'Assemblée, nous avons proposé un budget qui épargne les plus précaires, met les ultra-riches et les super-profits à contribution et agit concrètement pour les services publics et l'adaptation au changement climatique. Députée insoumise à l'Assemblée nationale, j'ai à cœur d'incarner cette autre façon de faire, respectueuse des citoyens et de la démocratie. Pour nos salaires et nos emplois, pour nos services publics de l'éducation, de la santé et des transports, contre les plans sociaux qui mènent au chômage, nous nous battons pour un État qui protège et qui investit dans l'avenir.

Vice-présidente en charge des relations internationales, j'ai obtenu la reconnaissance du groupe d'amitié France-Palestine. Cette décision symbolique aidera à la reconnaissance de la Palestine en tant qu'État. C'est une victoire pour une diplomatie française au service de la paix alors que le génocide est toujours en cours à Gaza. Alors que les guerres se généralisent au Congo, au Soudan, au Liban et en Ukraine, la France n'est pas à la hauteur. Au niveau national comme international, le départ de Macron est donc une impérieuse nécessité.

En cette nouvelle année je voudrais vous délivrer un message d'espoir, malgré le chaos social causé par les derniers gouvernements : un autre monde est possible. A chaque instant, à vos côtés, je poursuis mon combat pour une politique sociale, humaniste et écologique à la hauteur de nos besoins.



Censure, Destitution, respect de la Démocratie!



Les députés La France insoumise mobilisés pour la justice sociale et écologique.

En application du programme du Nouveau Front populaire, j'ai redéposé mon texte pour donner un vrai statut aux AESH et me suis battue avec les députés du groupe insoumis lors de notre niche parlementaire pour l'abrogation de la réforme des retraites. Il existait une majorité pour ce texte mais le clan Macron a bloqué toute discussion, refusant le résultat des urnes. Emmanuel Macron est la cause du chaos, il doit partir -> Macron-Destitution.fr

Les députés du groupe La France insoumise mobilisés pour l'abrogation de la réforme des retraites





Retrouvez la nouvelle version de la pétition pour la destitution d'Emmanuel Macron

En circonscription, avec vous et pour vous.

Avec les salariés de MA France Aulnay au salon de l'auto pour défendre la filière automobile





À Bondy pour faire signer aux habitants la pétition macron-destitution.fr

Cérémonie de commémoration du 11 novembre à Aulnay-sous-Bois



Avec Ariane Dreyfus, autrice et militante insoumise, au salon du livre des Pavillons-sous-Bois





Avec les militantes insoumises pour un porte-à-porte à la cité de l'Europe à Aulnay-sous-Bois



Permanence mobile pour les habitants de la résidence des Pécheurs aux Pavillons-sous-Bois

À la rencontre des Pavillonnais au marché de la Basoche avec les militants et élus socialistes





Réunion à Bondy sur l'éducation avec la Députée Aurélie Trouvé et son suppléant Mehmet Ozguner



À Bondy, rencontre avec l'association Les chemins du cœur qui œuvre pour l'éducation et la jeunesse

Avec les syndicalistes CGT-agents de la ville de Bondy à la manifestation pour la fonction publique





Visite des locaux de l'association de solidarité La Marmite à Bondy



Échange avec l'association Handisport pour tous, rencontrée à Bondy pendant les jeux paralympiques



Permanence mobile dans le quartier Chanteloup à Aulnay-sous-Bois



Permanence mobile dans le quartier Gros Saule à Aulnay-sous-Bois

Pour la Paix, la solidarité et la justice internationale.

Vice-présidente en charge de l'international, j'agis pour une diplomatie humaniste et au service de la paix.





Campagne "Free all political prisonners" contre la répression de militants politiques au Nigéria





Rencontre avec des syndicalistes britanniques de Sheffield en lutte contre la multinationale Véolia



Échanges avec Kafui Adjamagbo militante de l'opposition au Togo, pour le respect de la Constitution













Une vice-présidence pour défendre nos principes!



Depuis mon élection à la vice-présidence de l'Assemblée nationale, je me bats pour le respect de nos institutions.

Depuis 2017, l'Assemblée nationale subit l'autoritarisme d'Emmanuel Macron et de son clan, qui empêchent toute discussion : sanctions abusives contre les députés LFI, interdiction de l'examen du texte pour abroger l'inique réforme des retraites, blocage de notre motion de destitution, etc. Je lutte pour une Assemblée respectueuse du peuple et de ses représentants. Nous sommes l'expression de la souveraineté populaire : députée insoumise, je porte votre voix et celle du peuple.



CEREII ON EUROS-BOIS SALLE DUMONT - 12 Bd Gallieni

SAMEDI 25 JANVIER 2025 AVEC NADÈGE ABOMANGOLI

À VOTRE DISPOSITION À L'ASSEMBLÉE ET EN CIRCONSCRIPTION

Contactez-moi pour une visite ou pour un rendez-vous à ma permanence parlementaire.





f X@@\J\D nadegeabomangoli.fr

- nadegeabomangoli.fr 📞 01 40 63 48 91
- nadege.abomangoli@assemblee-nationale.fr
- 126 rue de l'Université · 75355 Paris 07 SP
- 💙 13 rue du 11 Novembre · 93600 Aulnay-sous-Bois



INSOUMISE



GROUPE



GROUPE JEUNES





Action **Populaire**